

Bericht JG Neunkirchen vs. JG Pittental

Das erste Südcup-Spiel für den Jahrgang 2004 stand am Dienstag, 16.9.2014 in Breitenau auf dem Programm. Gespielt wurde gegen die JG Neunkirchen.

Aufgrund einiger krankheitsbedingter Ausfälle reiste die JG Pittental mit insgesamt „nur“ 14 Spielern zu diesem ersten offiziellen Spiel des Südcup 2014/2015. Betreut wurde die Mannschaft von den beiden Vereinscoaches Andreas Schlögel (USC Krumbach) und Gerhard Pretsch (USC Kirchsschlag).

Das Spiel begann mit einem offenen Schlagabtausch, in den ersten Minuten sah man bei beiden Auswahl-Teams dass es natürlich noch Abstimmungsprobleme gibt. Nach ca. 10 Minuten übernahmen dann allerdings die Einheimischen aus der Jugendgruppe Neunkirchen eindeutig das Kommando und spielten sich erste Torchancen heraus. In dieser Phase hatte wir natürlich einiges Glück nicht in Rückstand zu geraten – andererseits hätte der eine oder andere Konter bzw. Standard (Topchance für Rene Puchegger) auch zum Torerfolg führen können. Die Gastgeber hatten dann mit einen Lattentreffer und dem Nachschuss richtig Pech – doch nach rund 20 Minute war es soweit: Unsere Abwehr bringt den Ball nicht weg und schon steht es 0:1 aus Sicht der JG Pittental. Gleich darauf wieder eine Großchance – aber Schlussmann Florian Schlögel konnte sich auszeichnen!

Nach dem ersten Schock musste man aber nun wieder in Richtung Offensive umdenken – ein Abwehrfehler wurde von Fabio Zimmermann perfekt ausgenutzt – 1:1. Kurz vor Ende der Halbzeit wurde ein Tor der Gastgeber wegen Abseits nicht anerkannt (eine knappe Entscheidung) – so ging man etwas glücklich mit einen Remis in die Pause.

In der Pause wurde das Spielsystem etwas umgestellt – man musste auf die spielstarken Einzelspieler der JG Neunkirchen reagieren. Gleich der erste Angriff in der 32. Minute lief über dieses Schema – lange, flache Pässe in die Tiefe auf unsere schnellen Stürmer, Matthias Schneeweis überspielt den Libero – 2:1 für die JG Pittental.

Danach kamen wir allerdings wieder ganz schwer unter Druck – die Gastgeber erspielten fast in Minutentakt Torchancen. Zwei Treffer waren die logische Folge in dieser Drangphase – in der 49. Minute stand es plötzlich 3:2 für Neunkirchen. Zu diesem Zeitpunkt hatten wir die Ordnung über das Spiel verloren.

Was dann allerdings folgte zeigt die unglaubliche Moral die diese Truppe besitzt – in den letzten 10 Minuten übernahmen wir plötzlich wieder die Initiative, alle Spieler zogen an einen Strang und kamen so richtig in die Zweikämpfe. Durch eine schöne Einzelaktion stellte Florian Breineder auf 3:3 und in der 60. Minute erzielte Jakob Reiterer nach einer tollen Kombination den umjubelten Siegestreffer zum 4:3.

Fazit: Kampf, Einsatz und Moral – sicher ein glücklicher Erfolg gegen einen technisch stärkeren Gegner. Aber wie heisst es so schön im Fußball: die Tore die man nicht schießt bekommt man.

Ein Pauschallob an ALLE Spieler für den Einsatz den sie gezeigt haben – besonders hervorheben möchten wir aber unsere beiden Tormänner Flo und Philipp, sensationelle Leistung der beiden Burschen!

Kader:

Florian Schlögel, Philip Luckerbauer, Christoph Höfer (USC Krumbach), Rene Puchegger, Stefan Resch (USC Kirchsschlag), Philipp Lueger, Jakob Reiter, Florian Breineder, Luca Handler (USV Scheiblingkirchen), Matthias Schneeweis, Patrick Strobl (USV Kirchberg), Fabio Zimmermann, Lucas Wieser (SV Schauerberg), Christian Nagl (SC Aspang)

Entschuldigt: Nils Engelschall (SV Bad Erlach), Jakob Pichler, Lukas Pretsch (USC Kirchsschlag)

Zusatzinfo:

Da wir insgesamt rund 20-25 in den Kader der JG Pittental übernommen haben, werden wir für den Herbst eine Rotation bei den Einberufungen einführen.